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迫迫于于球球迷迷反反对对
德德甲甲停停止止引引资资洽洽谈谈

这几天山东泰山队打进亚冠
八强被热议。 确实， 在中国足球
的低谷期， 中超球队能取得这样
一场胜利振奋人心。 山东队面对
J联赛冠军川崎前锋 ， 打出了一
场荡气回肠的比赛， 他们勇敢的
踢法受到了广泛好评。

这场比赛充分体现了山东队
外教和外援的水平。 崔康熙不愧
是亚洲最佳教练之一， 这位当年
创造了 “全北现代王朝” 的韩国
人， 在亚冠淘汰赛这个级别的比
赛中游刃有余。 川崎前锋主帅鬼
木达并非 “无名之辈”， 在竞争
激烈到有些混乱的 J联赛 ， 鬼木
达率领的川崎前锋一度成为了联
盟的霸主， 这支球队被称作 “日
本的拜仁慕尼黑”。 但是本场比
赛鬼木达几乎一直被崔康熙牵着
鼻子走。 也许鬼木达对中超球队
有 “固化思维”， 认为中超球队
在客场往往踢得比较保守。 崔康
熙的球队却有别于以往大部分中
超球队的做法， 下半时孤注一掷
与川崎前锋对抗 。 在比分扳平

后， 崔康熙也没有 “赖赖唧唧”
追求保平进加时赛 “撞大运 ”，
山东队一直在积极进取。

山东队的外援在这场比赛里
也起到了决定性的作用， 四粒入
球外援进了三个， 克雷桑独中两
元、 贾德松打进绝杀进球， 格鲁
吉亚边锋卡扎什维利那脚外脚背
助攻高准翼也是妙到毫巅。 在外
援出场人数 “扩编” 后， 山东队
得到了 “武装最大化”。 看得出
即便没有金元时代那种大牌外
援， 但贾德松、 克雷桑、 卡扎什
维利的能力在亚洲赛场仍属于顶
流。 当克雷桑内切轻松趟过日本
防守球员的时候， 巴西人简直就
是 “罗本” 般存在。

很多人在说山东队的成功经
验能不能复制到国家队？ 甚至把
山东队的表现和国家队在亚洲杯
的失利做对比， 诧异于为什么中
超顶级的本土球员到了国家队却
拿不出像样的表现。 其实原因在
于， 一是没有好教练点拨， 二是
没有克雷桑这个级别的球星带

动。 俗话说， “工欲善其事必先
利其器 ”， 好教练+好球员相得
益彰是山东队晋级的本钱。

首先， 崔康熙是亚洲级别的
“最强工匠”， 扬科维奇在执教能
力上和崔康熙有着明显的差距，
他没有让手下的球员打出真实水
平。 其次， 韩国人手里也确实拥
有 “好的工具”， 而国家队没有
克雷桑、 贾德松这样在亚洲拥有
超一流能力的球星。 再者， 山东
队的很多本土球员， 像高准翼、
刘洋的发挥都很好， 其原因也在
于几名超级外援的带动作用。

国足又到选帅时刻， 也有五
大联赛级别的外教与国足联系到
一起。 好教练也许可以让球队能
捏成一个 “拳头”， 但 “好工匠”
有了， 决定意义的还是要有 “好
工具”， 只有这样中国队才能拥
有真正的竞争力。

□本报记者 段西元

尽管在比赛最后一轮意外失
手， 但中国自由式滑雪空中技巧
名将、 北京冬奥会银牌得主贾宗
洋依然对自己的 “十四冬” 表现
表示整体满意， 他依然渴望着冬
奥会的最高荣誉。

北京冬奥会后， 贾宗洋进入
调整期， 直到去年4月才开始恢
复训练。 “随着年龄增长， 恢复
起来确实有难度， 恢复的周期也
变得比较长。” 贾宗洋说。

来到扎兰屯后， 被队友们亲
切称呼为 “老贾” 的贾宗洋参加
了19日的赛前公开训练， 但没参
加20日的训练 。 “我现在的状
态， 大概只恢复到原来的50%。”

贾宗洋之前从未在全冬会空
中技巧男子个人比赛中拿到过冠
军， 21日他提早来到赛场， 先是
在场边观看了女子项目的比赛，
眼看自己的比赛就要开始， 他跟
云南队颜婷说话时仍然透着轻松
幽默。

“婷儿啊， 你滑得真不错，
但能不能把我的外套还给我？ 我
要上 （坡顶） 去了。” 贾宗洋的
这话， 让寒冷又严肃的赛场传出
了一阵笑声。

由于该项目北京冬奥会冠军
齐广璞因伤退赛， 贾宗洋当仁不
让成为男子比赛中全场瞩目的焦
点。

第一轮较量， 贾宗洋较好完
成了难度系数4.4250的三周台动
作， 在11名参赛选手中以120.80
分暂列第二。 第二轮比赛， 他选
择了向后直体翻腾一周转体一周
接直体翻腾一周转体一周再接直
体翻腾一周转体一周的难度动
作， 同样稳稳落地， 得到110.97
分。 按照比赛规则， 他凭借两跳
中成绩较高的第一跳成绩晋级六
人参加的大决赛， 并在最终对决
中倒数第二个出发。

大决赛开始前， 现场大屏幕
显示， 河南队的陈硕、 吉林队的
李天马和孙佳旭都选择了难度系
数高达 5.100的超高难度动作 ，
看到贾宗洋最后一滑的难度系数
只有 4.5250， 人们 不 禁 为 “老
贾” 捏了一把汗。

在贾宗洋登场之前， 只有陈
硕完成了堪称完美的一跳， 李天
马和孙佳旭都在着陆时出现了较
为明显的失误。 只要这位即将年
满33岁的老将不出现大的失误，
他就有可能站上领奖台。

可惜关键时刻， 贾宗洋在落
地时出现失误， 着陆之后打了个
趔趄。 没有沮丧， 他上前和已经
完成比赛的年轻选手们握手， 随
后滑向赛场的另一端。

日落时分的金龙山滑雪场，
寒气逼人。

“尽管没拿到奖牌， 我觉得
我今天表现还可以。 虽然决赛中
出现了失误， 但比赛就是具有偶
然性 ， 我对自己还是满意的 。”
贾宗洋说。

谈到与比自己年轻十多岁的
选手同场竞技， 贾宗洋说， 这仿
佛把他也带回到年轻时的心境。
“看到小辈正迅速成长， 感觉他
们非常厉害。 通过这样的比赛，
对于他们的成长和信心提升， 会

有很大的帮助。”
23日， 本届全国冬季运动会

自由式滑雪空中技巧项目将展开
公开组混合团体赛的争夺。 贾宗
洋说他还要代表辽宁队参加这项
比赛。 谈到未来， 他说具体要等
这个雪季结束后再做决定。

也许正如当天最终获得金牌
的小将陈硕所说， 这个项目夺冠
需要好运加持。 而好运似乎一直
没能眷顾贾宗洋 ： 2014年在索
契， 他获得冬奥会铜牌； 2018年
在平昌， 他摘得银牌； 2022年在
北京， 他在个人项目中未能进入
大决赛 ， 在混合团体比赛中失
误， 中国队因此错失金牌……

21日的比赛结束后， 人群迅
速向山下的领奖台集结， 喧嚣的
雪场很快重归平静。 记者偶遇贾
宗洋， 问他心中是否还有对冬奥
会金牌的渴望。

他点点头 ， 说了声 “是 ”，
眼里也重新有了光亮和神采。

据新华社

新华社电 德国足球职业
联盟 （DFL，以下简称 “联盟 ”）
近日在法兰克福召开特别会
议， 主席团决定停止引入战略
市场伙伴的洽谈协商工作。

主席团新闻发言人、 多特
蒙德俱乐部总经理瓦茨克在声
明中说 ： “鉴于目前事态发
展， 即便引资决定得到大多数
俱乐部管理层支持， 但继续这
一进程似乎已不再可能。 德国
职业足球正在经受考验， 不仅
存在于各俱乐部之间， 也存在
于球员、 教练、 经理人等群体
之间。 球迷社区发生纠纷， 日
益危害比赛组织运营， 影响比
赛公正性。 联盟无法保证在融
资方面成功签订包括36家俱乐
部在内的商业合同。”

2023年5月 ， 联盟曾对引
入战略市场伙伴的计划进行表
决， 德甲、 德乙36家俱乐部中
有20家俱乐部投赞成票， 计划
遂搁置。 2023年12月11日， 联
盟召开全员大会， 再次进行投
票表决， 24家投赞成票， 达到
三分之二多数， 决议生效。

21日发布的声明中说， 经
法律评估后 ， 主席团得出结

论， 任何进一步投票都不会解
决问题， 还会产生新的法律问
题。 2023年12月11日的投票具
有法律效力，但不应忽视的是，
这次投票缺乏广泛接受度。 主
席团始终支持德国职业足球
“50+1”投资原则。 联盟目前首
要考虑的问题是避免新的法律
纠纷， 并恢复有序比赛。

主席团决定， 根据2023年
12月11日的决议， 应行使其最
终酌情权， 不继续引资洽谈的
进程。 联盟主席团和管理层未
来几周将邀请俱乐部共同讨论
停止该进程。

引资计划主要内容是联盟
将德甲、 德乙联赛的海外媒体
版权以及一些其他商业权益授
权许可给旗下一家新公司， 战
略市场伙伴在新公司里占据少
数股份， 在未来20年中， 最多
可得到联盟商业权益开发收入
的8%。

近期的德甲 、 德乙比赛
中， 多个赛场出现球迷抗议事
件， 反对实施该决议。 球迷打
出反对标语， 并向赛场内投掷
杂物。 多场比赛受到干扰， 甚
至无法正常进行。

新华社电 男篮亚洲杯预
选赛中国队对阵蒙古国队的比
赛于昨日展开， 中国男篮主教
练乔尔杰维奇在赛前接受采访
时表示， 这支队伍有了许多新
面孔， 目前教练组的重点任务
之一是帮助年轻球员尽快适应
国际比赛节奏 ， 眼光看向未
来。

乔尔杰维奇表示： “现在
我们拥有了一支全新的队伍，
在这个窗口期我们将进行两场
重要的国际比赛。 目前， 球队
最重要的任务就是准备好第一
场对阵蒙古国队的比赛。 我很
高兴球员们展现出了良好的士
气和身体状态。 我和我们教练
团队的成员们有一个目标， 就
是打造一支面向未来的队伍，
我们的目标是帮助我们的年轻

队员们尽快了解国际比赛的难
点和特点， 帮助他们获得宝贵
的经验。”

乔尔杰维奇对于年轻中锋
杨瀚森十分期待。 对于这名中
国男篮的希望之星 ， 他评价
道： “杨瀚森拥有非常好的天
赋， 他将有可能成长为中国男
篮在未来的支柱。 他未来的高
度取决于他的努力和进步。 最
近一段时间我们教练组对他也
十分关注， 帮助他改进了一些
投篮方面的技术。 他让我想起
了自己打球时候的队友们， 他
有很好的个性， 对于篮球运动
充满着热爱。 我们会支持他，
帮助他更好地进步。”

与蒙古国队的比赛结束
后， 中国男篮将飞赴日本， 客
场挑战实力不俗的日本队。

新华社电 正在巴西考察
2027年女足世界杯申办情况的
国际足联代表团当地时间21日
在巴西首都巴西利亚与巴西总
统卢拉会面， 卢拉重申了巴西
希望举办女足世界杯的愿望。

国际足联代表团当天在巴
西利亚访问了球场和训练中
心、 酒店等设施， 之后将前往
萨尔瓦多和累西腓两座计划中
的举办城市。 代表团此前还访
问了里约热内卢的马拉卡纳大
球场、 巴西足协总部和巴西方
面准备的教练员和球员训练中
心、 酒店和新闻中心等地。

巴西体育部长福福卡表
示， 在与总统和巴西足协主席

讨论过后， 体育部会全力支持
巴西申办女足世界杯， 他说：
“我们十分确定这将大大推动
女足在巴西的发展。”

巴西足协主席埃·罗德里
格斯认为， 在2014年巴西世界
杯后， 巴西具备了一切迎接女
足世界杯所必要的基础设施。
此外， 女足运动目前在巴西发
展迅速， 因此申办一届世界杯
正当其时。

除巴西外， 美国和墨西哥
（联合申办）、 比利时、 德国和
荷兰 （联合申办） 也提交了举
办2027年女足世界杯的申请 。
国际足联将在今年5月宣布最
终举办地。

中中国国男男篮篮主主帅帅乔乔尔尔杰杰维维奇奇：：
眼眼光光瞄瞄准准未未来来

国国际际足足联联在在巴巴西西考考察察
22002277年年女女足足世世界界杯杯申申办办情情况况

贾宗洋在比赛中因
失误懊恼

贾贾宗宗洋洋：：
依依然然渴渴望望冬冬奥奥会会的的最最高高荣荣誉誉


